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今日の例会

第1494回平成26年3月11日（火）

講演：中部日本放送アナウンサー久野誠様

“スポーツアナウンサーの視点から”

萩原会長挨拶

皆さまこんにちは！

昨日は「お雛祭り」でした。いくつになっても「お雛さ

ま」はいいものです。桃の花そしてお米屋さんに作

っていただいたひし餅を飾りお祝いいたしました。

奈良一刀彫「お雛さま」は歳を重ねて見事な色になっ
ており、ますます愛蒲を感じます。

先週の例会･･……………………………………………”

第1493回平成26年3月4日（火）曇

優良職員表彰
(愛知県千種警察署･名古屋市千種消防署･東山植物園）

さて本日はステキなお客さまをお迎えしております。

日頃私達一般市民を日夜守っていただいております

皆さまそして植物で憩いのひとときをいただいてお

ります皆さまです。

皆さまをご紹介致します。

●君が代

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署
署長 伊藤彰久様

警備課警視 長谷川哲郎様

交通課警視 飯田 悟様

名古屋市千種消防署

署長 渡邊正詞様

消防第二課消防司令高原弘行様

消防第一課消防司令小栗勝仁様

名古屋市東山植物園

園長 伊藤 悟様

ガイドボランティア福本ちづ子様

●出席報告

会員41 （ 36 ）名 出席31名
出席率 86． 11％

前々回2／18（修正出席率） 97．06％

愛知県千種警察署 署長
〃 馨視
〃 鮮視

名古屋市千種消防署署長

〃 消防司令

〃 消防司令

名古屋市東山植物園閲長
〃

伊藤

長谷川

飯田

渡避

高原

小栗

伊藤

福本

彰久様

哲郎様

悟 様

正詞様

弘行様

勝仁様

悟 様

ちづ子様

皆さまお忙しいrl刃ようこそいらして下さいました。

本Iﾖは日頃の感謝の気持ちをこめまして「表彰」させ

ていただきたく存じます。そして市民のために懸命に

努めていただいております大切なお話しを伺わせてい

ただき本当にありがとうございます。

今後とも尚一屑のご活蝿をお祈り申し上げます。
今池森親睦委員長より報告

4月3日（木）の春季家族会につきまして

30名程参加予定ですお返事保留の方は事務局迄

連絡頂きたくお願い致します

当日4月3日（木）午前10!25名古屋出発、

伊勢神宮参拝、夕食は和田金を予定しております

◆優良職員表彰

愛知県千種警察署

警備課 警視 長谷川哲郎様
交通課 警視 飯田 悟様

名古屋市千種消防署

消防第二課消防係消防司令高原弘行様

消防第一課 消防司令小栗勝仁様

名古屋市東山植物園

ガイドボランティア 福本ちづ子様

渡邊幹事報告

3月のロータリーレートは1ドル＝102円です

ロータリーの友3月号が届いておりますのでお帰

りにお持ち下さい

ｊ
ｊ

ｌ

２

会長ﾃｰﾏ鵬き｣’ 本紙は再生紙を便翻しております，



◆愛知県千種警察署署長 伊藤彰久様 さらには識演会、交通規制、過去にはない趣向を凝らし

た対策をとりました結果、死亡事故、人身事故ともに減

少致しております。

私の夢は交通事故を永遠の0にすることであります。
そのためには皆様のご支援ご協力は必要不可欠であり

ますので、よろしくお願い致します。

本日はありがとうございました。

日頃から千種ロータリークラブ

の皆様方には、警察業務の各般に

豆り、多大なご理解とご協力を賜

り、深く感謝申し上げます。

愛知県警察は、本年の警察運営

の基本目標を、 「『安心』して暮

らせる『安全』な愛知の確立」と

いたしました。

,て、①犯罪の抑止（未然防止と早
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また。最重要課題として、①犯罪の抑止（未然防止と早

期対処） 、②交通死亡事故の抑止、③弘道会を中心とし
た暴力団の壊滅に向けた対策の強化と定めました。

千種瞥察署といたしましても、良好な治安を取り戻す

ため、署員一丸となってこの最重要課題に取り組み、区

民の皆さんが治安の良さを肌で感じていただくことが

できるよう、湘l寺馨戒・有那即応の態勢を保持し、全力

を尽くしてまいりますので、引き続きのご支援とご理解

を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

貴クラブの益々のご発展と会員の皆様方のご健勝、

ご多幸を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。
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飯田様 長谷川様伊藤署長

●名古屋市千種消防署署長 渡避正詞様◆愛知県千種警察署

警備課警視 長谷川哲郎様
名古屋千種ロータリークラブ

の皆様方には、 日頃から消防行政

にご理解とご協力をいただきま

して、厚く御礼申し上げます。

また、私ども署員に対しまして、

栄えある表彰をいただき、心より

感謝を申し上げますとともに、こ

れを機に今後も更なる地域の安

心・安全の確保に向け、署員一丸

して参る所存でございます。

~~

本日は、栄えある賞を頂きました

心より感謝申し上げます。

私は愛知県警察官を拝命して今年

で30年になります。この間、警

務いわゆる総務部門であるとか

軽備関係の仕事をさせて頂きまし

た。勢務関係では警察学校におい

て教官として若手幹部に対する教

護も行いその後監察官室で監察行

己

となり、全力を尽くして参る所存でございます。

昨年の火災統計等について少しお話しさせていただ

きます。

昨年の千種区の火災件数は、 36件で対･前年比10件

の減でございましたが、40件未満は、統計をとり始め

た昭和23年以降、昭和23年の25件、昭和24年の

39件、昭和25年の33件、昭和26年の38件以来

のことでした。

また、昨年私が注視した火災がありまして、それは

8月15日京都の福知山の盆踊り大会の会場で発生し

ました、屋台のガソリン桃行栃からガソリンに引火して

小学生を含む3名の方が死亡された火災です。

「憤れ」というのか、危'倹物に対する「甘さ」があるの

ではないかという思いをもちました。

名古屋市の昭和23年以降の火災原因で、昭和29年

から36年の1位は、ガソリンでした。

いろんな設備、安全装腫等の普及で、危険物に対し、対

応してきていますが、今一度､何故危険物なのか｢危険」
という意味を踏まえ、対処、啓発することが肝要かと思

っています。

また、先月2月3日には、南海トラフ地震について名

古屋市独自の被害想定が公表され、津波浸水被害予測が

発表されておりましたが、この3月下旬には、人、建物

の被害予測が出されると聞いております。 「地震に備え、

やれることからやる」今まで以上に箸を挙げて、地震に

備えた「防火・防災」の啓発に努めてまいる所存でござ
います。

部に携わりました。

警備関係ではテロ、ゲリラの未然防止、あるいは外国人
の不法滞在者の取り締まりにも取り組んで参りました。

千種警察署では磐怖課長として公共の安全と治安維持
すなわち千穂区の皆様が安心にて暮らせる安全な千種

区の確立、これを目指して日々業務に取り組んでおりま

す。とりわけ災害対策に|淵しましては、強力に推進して
いるところであります｡本p頂きました賞を励みに全力

で職務を行う覚悟であります。

本|冒1は誠にありがとうございました。

●愛知県千種警察署

交通課警視 飯田 悟様

本日は栄えある賞を頂きまして誠

にありがとうございます。

私は今年の3月で警察官を拝命し

て32年になります。その間大半

を交通瞥察に従事しております。

亀交通事故を1件でも減らすよう警
察官は日夜努力しております。

ざただ交通事故の抑止は警察官だけ
Tb

では限界があります。昨年は「自

1:る」ということを前提に、企業の方、

中商生を対象にした無事故無違反ラリ
ノ〕学識経験者と一体となった安全教育、

分の身は自分で守

高齢者、女性会、

一の実施、大学の



おわりに、今後ともご支援、ご協力をお願い申し上げ

ますとともに、名古屋千種ロータリークラブの益々のご

発展を祈念し、お礼のご挨拶とさせていただきます。

んよう、私どもが消防・防災の主管局として市民の皆さ

まのお力をお借りしながら、地域の安心・安全を確立す

べく、個人として微力ではありますが、引き続き、力を

注いでいきたいと思います。

本日は誠にありがとうございました。◆名古屋市千種消防署

消防第二課消防係長消防司令高原弘行様

I ' 本日は栄えある賞をいただきまし

て本当にありがとうございます。

大変光栄に存じますとともに、

残り少ない消防人生で有りますが

職務に精励し、市民の皆様の信頼

にお応えすべく一層の努力をして

いく決意を新たにいたしました。

私は消防官に採用されまして今

年で33年になります。この間、
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小栗様 渡過署長 高原様

幾つかの所属を経験しその大半は市民から災害を守る

消防課員として勤務し災害を通じて多くの経験・体験を

してまいりました。

平成9年9月、多数の傷病者が発生した「東山ビル爆発

火災」における指揮隊員としての出動、平成12年9月

「東海豪雨」における災害対策本部室での情報収集、平

成23年1月に発生した「東日本大地震」における緊急

消防援助隊としての出動等は特に記憶に残るものです。

災害は1日で終息する火災､救急ばかりではありませ

ん。数日、数週間続く水害、震災もあります。
どんな災害に対しても冷静に対応できるように、被害

の軽減に努め、今後も市民の期待に応えられるよう、市

民の目線･立場に立って仕事をしていきたいと思ってい

ます。本日は誠にありがとうございました。

◆東山植物園 園長 伊藤悟様

この度は、東山植物園でボラン

ティア活動にご貢献いただいてい

る福本ちづ子様が、社会貢献者表

彰されましたこと、植物園長であ

る私としても、自分のことのよう

に嬉しく思っております。

福本様は4年前に同表彰を受け

た水野様と同じく 「名古屋園芸同

好みどり会」に所属され、今から
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34年前の昭和55年、植物会館が開館した時から、会

として植物園の案内業務を始めていただきました。

ただ、会の活動は案内業務にとどまらず、植物そのもの

を解説するガイドにも挑戦され、当時、植物園としては

全国初の試みとなりました。その活動は、みどり会から

独立して、現在約170名が登録するガイドボランティ

アに繋がっております。

福本様には、案内業務だけでなく、ガイドボランティア

としてもご活躍いただき、そのご案内のわかりやすさや

丁寧さが、来園者から大変喜ばれております。

今回、表彰を受けられました福本様、本当におめでと

うございます。また、長きに渡る当園へのご貢献、この

場をお借りして感謝申し上げます。そして、この機会を

提供していただきました千種ロータリークラブの皆様

に厚くお礼申し上げますとともに、本日ご参加の皆様の

ご健康とご発展をお祈り申し上げまして、私の挨拶とさ

せていただきます。

◆名古屋市千種消防署

消防第一課主査消防司令小栗勝仁様

I

簡圃麓鰯購謬襲※
私は消防官を拝命しまして、今年で27年目になりま

す｡その半分は火災など災害対応をはじめとする警防業
務に携わりましたが、他にも防災や予防、総務など様々
な分野を経験させていただきました。

中でも防災につきましては、本市が東海地震に係る強

化地域に指定された平成14年から3年ほど携わらせ
ていただきましたが、政令指定都市で初の指定というこ

とで帰宅困難者対策など都市特有の様々な課題が露呈

し、様々な検証など、職場の皆で試行錯誤しながら日々

奮闘していた記憶があります。

「災害は、忘れた頃にやってくる」という言葉があり

ます。全国的にみましても、地震や風水害などは度々発
生しており、 「災害は、忘れないうちにやってくる」と

いうのが実際のように思われます。

この地方では南海トラフ地震の発生が危倶されてお

りますが、この地震による被害が「想定外」となりませ
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◆東山植物園

案内・ガイドボランティア 福本ちづ子様

只今、伊藤園長にすべてお話頂

きましたが・ ・ ・

最初の頃は迷子の放送から案内か

らいろいろとさせて頂きました。

ガイドボランティアは、ご案内と

いうより、お客様と一緒に歩いて

私自身も楽しんでおります。
ご遠方からお見えになった方々を

ご案内致しておりますと「今こち

悶
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1月に公益財団法人名古屋国際センターのアドバイザ

リー委員会に出席しました。関係団体の代表が集まり年

度事業の進捗状況を話し合いました。外国人の住みやす

い環境づくり、研修事業（日本語学習支援等）を通じて

の国際理解の促進、国際交流行事の開催による交流の機

会の提供、ボランティア・民間交流活動の振興、留学生

支援に関する事業等の報告を受けました。

「多くの職業人の集まりであるロータリアンが外部の

奉仕団体と協力することは、幅広く地域のニーズに合わ

せ、国内外で奉仕活動を更に進める機会が増える」と私

は思いました。

らはこうよ」と、反対にいろいろと教えて頂いたりして

楽しく過ごしております。

これからもできる限りさせて頂くつもりでおります。

本日はありがとうございました。
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福本様 伊藤園長
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萩原喜代子

本日はお客様をお迎えしております

千種警察署さま千種消防署さま東山植物園さま

ようこそおいで下さいました

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

小山雅弘

ホームクラブ大変ご無沙汰しました

渡遜源市

桃の節句を迎え春めいてきました

今週3月8日 （土）財団のVTT事業で名市大外科

チームがフィリピンへ向かいます。

H本の手術技術を紹介してきます

吉田 玄

4月に稚児行列を致します

優待券を置いてありますからお孫さんたちのご参加

をどうぞ

＜ガバナー月信3月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 田中正規

「識字率向上月間」

識字率向上は1986年以来、国際ロータリーの強調

事項です。

ユネスコによると、世界で9億人以上の人々が読み書き

が出来ず、その3分の2は女性です。読書のプログラム

を企画すること、学校に本を寄贈すること、更に学校建

設を援助すること、そして地元の図書館を援助すること

が要求されています。地域の識学水準が、その地域の生

活水準に直結するという観点から、この月間中に読み書

き、計算の出来ない人たちを援助するために、ロータリ

ーの各種プログラムを通じて、識字率の向上に取り組ん

でいます。
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’~{￥ 職員の皆さま今後もご活躍下さい！
メキシコにて国際奉仕による識字率向上プロジェクト

吉田節美

貴志浩司

結婚記念日お祝い

結婚記念日お祝い日本には直接識字率の問題はあまりありませんが、識

字率の低い国に目を向け、子供にとって豊かな人生のた

めにも必須の条件です。そのため、国際奉仕の中の重要

項目として今年度は位置づけています。

当地区のプロジェクトとして、ベトナムに幼稚園の改築

工事をしました。そして3月4日～7日にかけて現地

に、私と、地区国際奉仕委員会委員が引き渡し式に出席

します。国際奉仕と国際親善友好を実現できる機会とな

ります。

ガバナーとなってロータリー以外の国際交流事業に

お呼びがかかることを知りました。

|合計77， 000円’

グ
ー一一一一一一一一■■■■一一一一一一一一一 一一一一一一一一一一一一

次回例会 ： 平成26年3月18日 （火）
講演 地区国際奉仕委員堀江英弥君

4階舞の間
"識字率向上について”
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